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[ВЕЛИКОМУ ОКТЯБРЮ—ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
Качканар — в строю!

Государственная комиссия подписала акт о приемке Кач
канарского горнообогатительного комбината.

Сейчас комплекс цехов работает по полной технологиче
ской цепочке.' Эксплуатационники принимают после проверки 
у строителей и монтажников последние агрегаты и приборы. 
Работают все корпуса комбината. Действуют мощное энерге
тическое, водное хозяйства и все другие коммуникации.

Гигант набирает темпы. В сентябре он выдал более 30 ты
сяч тонн концентрата, а в четвертом квартале он отправит 
металлургам 250 тысяч тонн продукции. Это только начало. 
Миллионы тонн руды должно будет проходить через его агре
гаты. Миллионы тонн агломерата и окатышей пойдут еже
годно на металлургические предприятия Урала. Кроме этого, 
для нужд строительства коллектив комбината будет достав
лять ежедневно десятки вагонов высококачественного щебня.

БЕЛОЯРСКОЙ
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АТОМНОЙ ВКЛЮЧЕН
Несколько дней назад вся страна, весь мир узнали о за

мечательной победе физиков и строителей Белоярской атом
ной электростанции имени И. В. Курчатова: включен реак
тор! Забилось сердце атомного гиганта. Идет опробование 
реактора на всех режимах, аппаратуры контроля и защиты. 
Мощность первого агрегата — 100 000 киловатт. В декабре 
будет дан пар в турбину. Промышленные предприятия Ура
ла получат первый ток.

Одновременно идет сооружение второй очереди станции.
На снимке: главный корпус Белоярской атомной электро

станции.
Фото В. Каушанова.

ОПЕРЕЖАЯ ВРЕМЯ
Коллектив строительного управления № 21 треста Урал- 

трансспецстрой успешно справился с выполнением плана де
вяти месяцев.

Как же идут дела сейчас у трансспецстроевпев?
Мы позвонили начальнику управления тов. Шеломову.
Вот что он рассказал:
— В третьем квартале нам было запланировано сдать в 

эксплуатацию водопровод по улице Малышева. С заданием 
мы справились.

В этом году в Сверд- ________________________ _______  
ловске вообще резко
возрос объем работ по 
строительству водопро-
вода 
Для

и канализации.
улучшения

доснабжения
во- 

Сверд-
ловска мы должны сдать 
в четвертом квартале 
водопровод общей про
тяженностью около че
тырех тысяч метров.
Коллектив строителей 
нашего управления, 
встав на трудовую вах
ту в честь сорок шестой 
годовщины Октябрьской 
революции, взял на се
бя повышенные обяза
тельства и решил про
извести весь объем ра-
бот 
вод 
два 
ка.

в октябре. Водопро- 
вступит в строй на 
месяца раньше сро- 
Основные работы

подходят к концу.

П ролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИМ
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ^ПРОФСОЮЗА 
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Последователи
почина

Все началось е сообщения в га
зетах о том, что кузнецы Уралмаш
завода обратились к администра
ции с просьбой об увеличении 
норм выработки. Одни отнеслись к 
этому скептически, других — за
интересовало. И вот в июле этого 
года такелажники цеха ячеистого 
бетона завода имени Ленинского 
комсомола Г. И. Абатуров и В. П. 
Мезенцев решили последовать при
меру уралмашевских кузнецов. Их 
просьба была удовлетворена. Нор
мы пересмотрели и увеличили в 
среднем на 10 процентов.

Вскоре у Абатурова и Мезенце
ва появились последователи. Сей
час в цехе работают 26 человек по 
увеличенным нормам.

Что же дает это производству?
Подсчитано, что условно-годовая 

экономия составит 3700 рублей.
А. ГУСЕВ.
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ДНОИ из наиболее дей
ственных форм активной 
деятельности трудящих

ся в решении задач техническо
го прогресса в промышленности 
и строительстве является изо
бретательство и рационализа
ция.

Широкие массы строителей 
Свердловскгорстроя активно 
участвуют в этой работе и вно
сят в нее свой весомый вклад,

В первое полугодие 1963 го
да 680 рационализаторов всех 
подразделений Свердловскгор
строя внесли 743 предложения, 
дающие общий экономический 
эффект в сумме 638 тыс. руб.

Лучшие рационализаторы — 
бригадир слесарей стройуправ
ления № 6 тов. Шиловских 
И. С., слесарь 11 строй-

Ло 
ского

инициативе Свердлов- 
горкома КПСС, Свёрд-

ловского отделения математи
ческого института имени В. А.
Стеклова Академии наук
СССР и Центрального бюро 
технической информации Сред
не-Уральского совнархоза про
веден двухдневный семинар 
на тему «Применение матема
тических методов для решения 
планово-экономических задач».

Семинар открылся вступи
тельным словом профессора 
С. Б. Стечкина. Участники вы
слушали доклад научного со
трудника Д. Я. Шараева «Со
временная вычислительная 
техника», кандидата физико- 
математических наук И. И. 
Еремина «О задачах и мето
дах линейного программирова
ния и связях Свердловского 
отделения математического 
института с предприятиями и 
учреждениями Урала». Про
фессор С. Н. Черников изло
жил метод исключения неиз
вестных в задачах линейного

программирования. С приема
ми решаемых лабораторией 
экономических задач ознако
мила инженер С. С. Ратнова.

На семинаре выяснилось, 
что Средне-Уральский совнар- 

’ хоз недостаточно пользуется 
услугами математического 
центра, а Главсредуралстрой 
вообще не сотрудничает с ин
ститутом.

Только незнакомством эко
номистов с методом линейного 
программирования можно объ
яснить тот факт, что экономи
сты не могут точно сформули
ровать экономическую задачу, 
необходимую для определения 
экономической модели и со
ставления программы. Для то
го чтобы подготовить необхо
димые кадры экономистов, ма
тематический институт в нояб
ре организует без отрыва от 
производства курсы по 50—60- 
часовой программе для 35 че
ловек. Обучающиеся на курсах 
экономисты должны обладать

некоторыми познаниями по 
линейной алгебре и особенно 
неравенствам, имеющим ши
рокое применение в линейном 
программировании.

Семинар рекомендовал, что
бы Главсредуралстрой и от
раслевые управления Средне- 
Уральского совнархоза выде
лили постоянных представите
лей для связи с институтом.

Кроме того, институт орга
низует для этих представите
лей консультации, которые бу
дут проходить по четвергам.

Отсутствие постоянных Свя
зей между экономистами и ма
тематиками привело к отста
ванию в применении матема
тических методов в экономике.

Привлечение экономистов к 
активной работе по примене
нию математических методов 
в экономике и должно было, 
по замыслам организаторов 
семинара, восполнить частично 
этот пробел.

С. БЕЛЯЕВ.

ЗА АКТИВНУЮ РАЦИОНАЛИЗАТОРСКУЮ РАБОТУ
управления тов.
В. П., бригадир
7 стройуправления

Широков 
монтажников

тов. Гри-
горьев Г. Ф., главный механик 
стройуправления № 14 тов.
Галик В.,
бригады конечной 
тов. Кренев А. С.

руководитель 
[ продукции 

и многие
другие внесли ценные предло
жения, намного улучшающие 
технологию производства.

42 общественных конструк
торских бюро в трестах и пред
приятиях Свердловскгорстроя 
активно участвуют в разработ
ке и внедрении рационализа
торских предложений и изобре
тений, а общественные бюро 
экономического анализа не толь
ко помогают определять их эко-

номическую эффективность, но 
вносят немало ценного, что спо
собствует улучшению экономи
ческих показателей наших 
предприятий и строек.

Таким образом, на службу 
бриза, кроме хозяйственных, 
пришли мощные общественные 
силы. При этих обстоятельст
вах, казалось бы, что важней
ший рычаг борьбы за техниче
ский прогресс в строительстве— 
рационализация и изобретатель
ство должен быть приведен в 
действие на полную, мощность 
и принести строителям круп
ные успехи.

Анализ достигнутых резуль
татов, однако, не подтверждает

полной действенности приня
тых мер.

также в трестах М» 89, Южгор-
строй, Уралтрансспецстрой,

Все без 
деления

исключения подраз- 
Свердловскгорстроя 

в текущем году сни-допустили , , 
жение основных показателей по
рационализации и изобретатель
ству по сравнению с достигну
тыми в прошлом году. Особен
но низкие показатели у трестов 
№ 33 и Жилстрой. управления 
механизации'№ 1.

В тресте 
количество

№ 33, например,
внедренных

предложений снизилось
рац- 

почти
в три раза, сумма полученной 
экономии уменьшилась более 
чём вдвое. Неудовлетворитель
ные показатели этой работы

крупнопанельного домостроения, 
Стройдеталь № 70, управлении 
механизации № 1.

Значительно снизилось коли
чество рационализаторов, и если 
на 1000 человек работающих 
в 1962 году было 64 человека, 
то нынче только 48. Таким об
разом только один из каждых 
20 строителей является рацио
нализатором. Буквально едини
цы рационализаторов насчиты
ваются в некоторых строитель
ных управлениях и предприя
тиях.

Ссылка руководителей тре-
(Окончание на 4 стр.).
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Выполняя решения июнь
ского Пленума ЦК КПСС, 
партийная организация уп
равления механизации № 2 
усиливает работу среди сво
его коллектива по идеологи
ческому воспитанию трудя
щихся, все шире вовлекает 
машинистов башенных кра
нов, путейцев, монтажников, 
слесарей, электриков и ре
монтников в борьбу за ком
мунистический труд, за до
срочное выполнение своих 
социалистических обяза
тельств.

Особое внимание мы обра
щаем на политическую учебу 
механизаторов, изучение 
конкретной экономики. Для 
этих целей на всех семи 
производственных участках 
созданы начальные кружки 
по конкретной экономике. 
На расширенном заседании 
партийного бюро, проходив
шем в середине сентября, 
утверждены руководители 
кружков. Это начальники 
участков Ю. И. Деримов, 
В. П. Лекомцев, Г. А. Збы- 
ковский, А. М. Мальчиков. 
Н. Н. Кайгародов, механики 
шестого участка С. М. Го
лованов, четвертого — В. А. 
Белоусов.

Сотрудники аппарата уп
равления продолжают учебу 
в семинаре по конкретной 
экономике, руководить кото
рым поручено начальнику 
планового отдела А. Г. Ку- 
фтиной.

Всего в сети партийного 
просвещения начали зани
маться 180 механизаторов.

Руководители начальных 
экономических кружков 
прошли подготовку на семи
наре при Кировском райко
ме КПСС. Теперь, пополнив 
знания, они приступают к 
занятиям.

Более целеустремленной 
стала у нас и агитационная 
пропаганда. Мы пересмотре-

«Мы, свердловские строители предприятий большой химии, пока 
не можем похвастаться особыми успехами.

А как дела у инициаторов соревнования строителей химических 
предприятий, что у них нового?»

Отвечая на вопрос читателей, мы 
сотрудника «Строительной газеты».

СЕИЧАС, пожалуй, не 
найти человека, который 
бы не знал о чудесных 

дарах химии: предметы обихо
да, заменители дорогостоящих 
металлов в промышленности, 
строительные конструкции, удоб
рения для сельского хозяйства— 
далеко не полный перечень хи
мической продукции. Но не все 
знают о создателях химических 
предприятий, которые своими 
трудолюбивыми руками дают 
жизнь синтетическому волокну, 
каучуку, спирту, аммиаку, гер
бицидам... Этих людей, строи
телей предприятий большой хи
мии — десятки тысяч. Мы же 
посвятим свой рассказ трем 
богатырям, бригадирам — Ива
ну Мягкову, Сафуану Буляку- 
лову, Исламу Исаеву.

Мягков трудится в Северодо
нецке. Это — Украина. Буляку
лов работает в Салавате. Это— 
Башкирия. Исаев — в Сумгаи
те. Это — Азербайджан.

Расстояние между стройками, 
на которых работают бригади
ры, немалое, тысячи километ
ров. Но дружба, в основе кото
рой замечательное рабочее чув
ство товарищества и взаимопо
мощи, не боится больших рас
стояний.

Дружба трех бригадиров ро
дилась совсем недавно, зимой 
нынешнего года.

С чего она началась? Северо
донецкие строители, глубоко 
сознавая значение химии для 
народного хозяйства, выступи
ли с замечательной инициати
вой. Они развернули социали
стическое соревнование за до
срочный ввод в эксплуатацию 
пусковых строек большой хи
мии. ЦК КПСС, Совет Минист
ров СССР и ВЦСПС в январе 
нынешнего года одобрили по
чин северодончан и призвали 
всех строителей страны вклю
читься в это соревнование.

Ли состав агитаторов и ут
вердили новый агитколлек
тив. В нем 24 человека. Ру
ководителем является ма
стер шестого участка А. И. 
Сафонов.

Сейчас агитаторы прово
дят беседы с рабочими. Они 
ведут речь о повышении 
рентабельности и росте со
циалистических накоплений 

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ
на каждом участке. Особое 
внимание акцентрируется на 
обязательствах трудящихся 
Свердловской области, что
бы в четвертом квартале 
этого года достигнуть уро
вня производства промыш
ленной продукции, заплани
рованного на конец 196.5 го
да. Вместе с тем агитаторы 
являются организаторами 
предоктябрьского соревнова
ния.

Но не только в кружках 
партийного просвещения по
вышают свои знания механи
заторы. 25 человек посе
щают школы рабочей моло
дежи, 16 — занимаются в 
техникумах, 23 — в инсти
тутах. В политехническом 
институте, например, учат
ся машинист башенного 
крана ударник коммунисти
ческого труда Клава Кочне
ва, прораб шестого участка 
комсомолец Анатолий Бело
зеров, на планово-экономи
ческом факультете Госуни- 
верситета — стропаль Алек
сандр Вяткин, на четвертом 
курсе горнометаллургиче
ского техникума — путеец 
Илья Макаров и т. д.

35 наших 'лучших произ
водственников рекомендова
ны на учебу в трехгодичную 
школу строительных масте
ров. ' Многие товарищи по
вышают свои общоббразова-

(Из письма в редакцию). I 
публикуем сегодня статью “

Иван Мягков, член коллекти
ва, где зародилось движение за 
досрочный ввод в эксплуатацию 
химических предприятий, хоро
шо понимал, что успех соревно
вания решается в низовом про
изводственном звене — в брига
дах. Поэтому он предложил Са
фуану Булякулову и Исламу 
Исаеву начать соревнование 
бригад. И тот и другой труди
лись на стройках в районах бур
но развивающейся химической 
промышленности.

Башкирия. Немногим более 
тридцати лет назад в степи под 
Ишимбаем забил первый фонтан 
уральской нефти. Нынче лес 
нефтяных вышек покрыл огром
ные территории автономной рес
публики. Вслед за Ишимбаем 
вышки поднялись в Кумертау, 
Туймазах, Шкапове, Арлане...

Прошли годы, и огромное 
подземное хранилище жидкого 
черного золота стало матерью 
большой химий Башкирии — 
попутные нефтяные газы яви
лись исходным сырьем для вы
работки полиэтилена, каучука, 
карбамида, спирта, масел, жир
ных кислот, аммиака...

Рассказ о башкирской земле 
может быть очень большим. За 
последние годы она заняла од
но из ведущих мест в стране. 
Но остановимся только на од
ном пункте — Салавате.

Салават.
Первый кирпич в основание 

этого города лег пятнадцать лет 
назад. Сейчас в Салавате во
семьдесят тысяч жителей. Гор
дость этих людей — крупней
ший нефтехимический комбинат. 
Вместе с тысячами своих това
рищей строит, наращивает но
вые мощности комбината брига
дир Сафуан Булякулов. 

тельные и специальные зна
ния в учебном комбинате 
Свердловскгорстроя.

Мы ставим перед собой 
цель — добиться такого по
ложения, чтобы каждый ме
ханизатор учился, и нет со
мнения, что этого мы добь
емся. .

В центре внимания пар
тийной организации нахо

дится вопрос о дальнейшем 
расширении соревнования 
за коммунистический труд. 
Сейчас ряды соревнующих
ся за звание ударников ком
мунистического труда рас
тут. Развернулось соревно
вание за звание участков 
коммунистического труда. 
Одним из первых в него 
включился коллектив второ
го участка. 18 сентября по

■
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Северодонецк.
Этот молодой город химиков 

и строителей раскинул свои кра
сивые улицы на земле донбас
ской, в краю угля — черного 
золота. Волею партии, трудом 
народа этот край становится и 
мощным центром химической 
индустрии страны.

Лисичанский химический 
комбинат. Продукция его на
столько разнообразна, что ее 
трудно даже перечислить. Стро
ит, наращивает новые мощности 
этого предприятия Иван Мяг
ков.

Сумгаит.
Еще один новый центр хи

мической индустрии страны. 
Заводы синтетического каучу
ка, химических удобрений, неф
техимический комбинат растут 
широко и привольно. Здесь 
строит Ислам Исаев.

Трудовая дружба и товари
щество — вот то крепкое осно
вание, на котором держится и 
крепнет соревнование трех бо
гатырей. Дружба и товарище
ство родились во время первой 
встречи бригадиров в гостях у 
Ивана Мягкова. Булякулов и 
Исаев приехали к инициатору 
соревнования, чтобы познако
миться с делами бригады и за
ключить договор на соревнова
ние.

Хозяин, добрый и сердечный, 
принимал гостей с открытым 
сердцем. Не хвалился, но и не 
прибеднялся, ничего не утаи
вал. Сафуан и Ислам ознакоми
лись с работой управления ме
ханизации. Оказалось, здесь не 
только ремонтируют строитель
ные машины, но и изготовляют 
металлоконструкции. В строи
тельных управлениях нет арма
турщиков—они работают здесь, 

строечный комитет заслу
шал специальный доклад на
чальника участка тов. Ле- 
комцева о воспитательной 
работе в коллективе и росте 
рядов ударников коммуни
стического труда. Несмотря 
на то, что именно здесь по
явились первые ударники, 
что участок уже третий год 
борется за право именовать

ся коммунистическим и за 
это время добился неплохих 
производственных успехов, 
члены постройкома, предъ
явили серьезные претензии 
к руководителю участка, по
требовали усиления работы 
по коммунистическому вос
питанию.

На заседании постройкома 
отмечалось, в частности, что 
начальник участка тов. Ле

& 22.
на заводе. В блокноты Буляку- 
лова и Исаева ложатся записи: 
арматура готовится йа заводе. 
Каркасы варят двадцать пять 
арматурщиков. На площадки 
выбрасывается «десант» во гла
ве с Иваном Лазаренко и он 
устанавливает на месте готовые 
заводские арматурные карка
сы. Можно обойтись без ручно
го труда на стройке. Пригодит
ся, применим у себя, решают 
гости.

Вновь пошли в ход каранда
ши — перед гостями предстал 
чудо-завод, изготовляющий кон
струкции для жилищного и про
мышленного строительства без 
применения цемента. Директор 
завода лауреат Ленинской пре
мии Константин Кириллович 
Мирошниченко рассказал Буля- 
кулову и Исаеву, как простые 
и повсеместно встречающиеся 
материалы — глина, песок и 
известь превращаются в панели 
стен и перекрытий, колонны, 
балки и другие конструкции. 
Завод вроде и небольшой, а в 
год дает экономии десять тысяч 
тонн цемента...

Была в Северодонецке и вто
рая встреча друзей. Здесь, на 
родине патриотического почи
на, проходило Всесоюзное со
вещание 'строителей большой 
химии. Гости Мягкого отмети
ли, что хозяева воспринимают 
советы как должное. В первую 
встречу Булякулов и Исаев кри
тиковали Мягкого за захламлен
ность рабочих мест бригад. Сей
час — порядок, бережливость, 
культура труда проглядыва
лись во всем..

Быстротечен бег времени. На
до подводить первые итоги со
ревнования. И вот Иван Мягков 
и Ислам Исаев в Салавате,, у 

комцев мало опирается на 
общественные организации, 
отсюда и затишье в соревно
вании, слабый рост рядов 
ударников коммунистическо
го труда.

Партийное бюро решило 
ежемесячно . заслушивать на 
своем заседании руководите
лей участков об идеологи
ческой работе, о воспитании 
трудящихся. Наша цель до
биться такого положения, 
чтобы начальники участков 
совместно с агитаторами за
нимались не только произ
водственными вопросами, но 
и хорошо знали, как живет 
каждый рабочий, как он 
учится, как ведет себя не 
только на работе, но и в об
щежитии, в семье.

Н. ОЩЕПКОВ, 
секретарь партийной 
организации управ

ления механизации
№ 2,

Хороший подарок детворе 
сделали строители первого 
управления треста крупнопа
нельного домостроения. В 
юго-западном жилом микро
районе по улице Гурзуф
ской они построили новую 
школу. С душой работали 
здесь бригады каменщиков 
Ю. Петрова, В. Шорина, 
плотники, которыми руково
дит Н. Пристов.

На снимке: школа по 
улице Гурзуфской.

Булякулова. Теплой, деловой 
была эта встреча. Южане увез
ли из Башкирии много записей 
в своих блокнотах.

Через некоторое вредщ в Са
лават приехали инженеры из 
Северодонецка. Они до тонко
стей изучили новое техническое 
решение, позволяющее намного 
сократить сроки и' стоимость 
строительства предприятий 
большой химии. А в Северодо
нецк поезд^повез подарок сала- 
ватцам — оригинальный агре
гат для погружения свай в 
грунт.

Скоро встреча в Сумгаите. 
Исаев готовится к ней.

Но кто же сейчас впереди, 
чей опыт лучше, кому надо по 
мочь? Итог соревнования трех 
богатырей показывает, что идут 
они к общей цели довольно 
ровно. И это вполне объясни
мо. Добился Иван Мягков ус
пеха — об этом сразу же уз
нают Булякулов и Исаев. Ро
дилась в Сумгаите или в Сала
вате новинка — она на воору
жении всех бригад.

Огонь маяков Мягкова, Буля
кулова, Исаева светит далеко. 
Идет на эти маяки большая ар
мия строителей большой -химии, 
поднимая мощь ведущей отрас
ли промышленности.

И. ПЕТРОВ.
Северодонецк —
Салават—Сумгаит,
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Идет смотр-конкурс качества строительства

ЗАСЕДАЕТ КОМИССИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЯ
На днях состоялось 

заседание комиссии по 
проведению смотра- 
конкурса качества
строительства.

Члены комиссии вы
ступили с сообщением 
о том, что делается в 
трестах для успешного 
проведения смотра, о
работе 

■**смотравых 
^создании 

действия 
смотра.

Сейчас .

трестовских 
комиссий, о 
постов со
прев едению

зация созвала спе
циальную группу, ко
торая будет комменти
ровать ход 'смотра, де
лая для этого фотогра
фии и описания. Об 
этом рассказал на за
седании комиссии 
представитель треста 
тов. Смеутянский.

Представитель тре
ста крупнопанельного
домостроения Т01В.

ботают
.комиссии ра

во всех тре-
стах. В тресте № 89 
комсомольская органи-

Фиш рассказал о рабо
те, проводимой для 
широкого внедрения 
гарантийных паспор
тов.

Ряд интересных ме-

проводить в 33 тресте, 
там осуществляется 
приемка конструкций, 
организован сбор пред
ложений по улучше
нию качества строи
тельства, будет про
смотр первичной тех
нической документации 
на объектах, намечено 
оживить техучебу. Обо 
всем этом говорил в 
своем сообщении тов. 
Дымшиц.

Главный инженер 
треста Уралтрансспец-

S

роприятий намерены

строй тов. 
познакомил с 
делается по

Фридман 
тем, что 
праведе-

нию конкурса *в этом

тресте. Он, в частно
сти, сказал, что трест 
намерен представить 
на конкурс водовод, 
который прокладывает
ся по ул. Посадской. 
На заседании комис
сии выступили и дру
гие товарищи.

Комиссия наметила 
мероприятия по вовле
чению наибольшего 
числа участников смот
ра, по его активиза
ции.

И. ЖУКОВА, 
секретарь комиссии 

Свердловскгорстроя 
по смотру.

У последователей 
КРЕНЕВА
Поселок станции 

ловск-Сортировочный
Сверд- 
очень

изменился за последнее вре
мя. А строители продолжают
возводить новые здания,
ступают 
только

на пустырь.
на- 
Как

сойдешь на трамвай-
ной остановке «Сортировоч
ная», тебя обступают краси
вые многоэтажные дома, вы-
строившиеся вдоль широкой

5

улицы. 
Около

Они уже засейены.
пустыря виднеется

стройка. Здесь ведет работы 
бригада В. И. Милютина из 
Свердловсктрансстроя. Брига-
да эта работает по 
А. С. Кренева. Мы

методу 
решили

S

Этот строительный объект на
зывается'' «Победа», потому что 
улица, на которой строят дома, 
носит это героическое название. 
О тех, кто делает улицу наряд -
ной, кто делает 
пойдет рассказ. 

Возведенным 
мам присвоены

ее будущее.

на объекте

и

до-
номера. Но это

не те номера, что обычно напи
саны на табличках под фонарями. 
Это строительные индексы. До
ма номер два еще не существу
ет. Он «рождается», на глазах, 
Бригада коммунистического тру
да Василия Ивановича Устимова
закладывает основу будущего
жилищ'а - фундамент. Два кра-

поинтересоваться, как рабо
тают по новому почину строи
тели-железнодорожники.

па укладывают фунда- 
ментцые подушки. По
торапливаются монтаж- 
^ики. Прогноз ..обещал .

На третьем 
руемого дома 
человек.

— Окажите, 
лютина?

этаже монти- 
показывается

как найти Ми-

— Поднимайтесь сюда! 
говорит он.

Наверху оказывается, ЧТО
это и есть бригадир — Васи
лий Иванович Милютин. Раз
говорились.

— Узнали мы, что вы рабо
таете по методу бригады Кре
нева.

— Да, есть такое. (Как-то 
наш управляющий тов. Ли- 
сеенко был на одном совеща
нии. Там выступал Кренев... 
Предложили мне попробо
вать.

— И как, по душе при
шелся вам новый метод?

— Да, ничего плохого 
сказать не могу. Люди не

5
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ты. Из-за них долгое время не 
могли решить, что делать: 
строить дальше или прекратить 
строительство. Наконец, после 
долгих исследований строители 
получили разрешение. Тогда-то и 
закипела работа.

Бригада монтажников Георгия

только от нас не уходят, но, 
$ наоборот,'— желающих рабо- 

тать в нашей бригаде много.
— У вас в точности все 

так же, как в бригаде Кре- 
5 нева?
$ — Нет. Например, у нас в
§ бригаде не имеется маляров.

Зато мы выполняем нулевой 
цикл, чего не делают кре- 

$ невцы.
$ — II давно организовалась
5 ваша бригада?

— В апреле, 
уже построили два 
час работаем сразу 
На одном нулевой

Полностью 
дома. Сей- 

на трех, 
цикл де-

лаем, на другом — отделоч
ные работы, а на третьем, Как 
видите, монтаж ведем. Поток, 
одним словом, как на заводе.

Мы проходим по объектам.
Входим в дом, где ведутся 

отделочные работы. Бригадир 
знакомит с звеньевой штука
туров Натальей Феоктистов
ной Кучук. Собственно, шту
катуры здесь уже заканчи
вают работы и дом во власти 
маляров.

— Вот за качество работы

ЯШ

Методом

В Ленинграде нача
лось строительство пя
тиэтажного 96-квартИр- 
ното жилото дома ме
тодом подъема этажей. 
Это второе здание, ко
торое ленинградские 
строители будут возво
дить разработанным и 
уже испытанным ими 
новым методом. Он пер
спективен тем, что не 
требует больших строи
тельных площадок, тя
желых башенных кра
нов и механизмов. 
Все детали здания до-

этажей

ставляются на площад
ку в максимальной го
товности, монтируются 
и поднимаются вверх средствами малой механизации.

На снимке: идет монтаж несущих конструкций здания, 
по которым будет производиться подъем этажей.

Фото М. Блохина. 
Фотохроника ТАСС.

день кажется прочной, 
укатанной дорожкой, в 
превращается в месиво, 
низкое, болотистое.

хорошо 
дождь 
Место 

Машины
буксуют. Доски подвезти к дому
нельзя. Выход один: поднести 
материалы и работать. Так,и де- 

"------ V----------------- ПЛОТНИК
Григорьева уже закончила г,—,—- 
монтаж дома № 8 и перешла па лают обычно. Каждый 
одиннадцатый. Дома монтирова- себе носит. Здесь, в оригаде, д^
лись в два потока. Все шло хо
рошо, но вот один комплект ос
настки у бригады забрали.

— Конечно, работать мы хуже 
не станем и с одной оснасткой,— 
говорит Григорьев, — но появит-

лают все сообща. Нужно на пя-

ся много неудобств в работе.

тый этаж поднять пакет шпун
товки. Крана нет, работают на 
этом этаже, допустим, три-пять 
человек. Пока проведут заготов
ку — полдня пройдет. «Заряд
ка» — и через пятнадцать ми-

Вторчермете. Там сдали первые 
тонны лома. В этом деле имеются
свои застрельщики. Это Игнат
Кондратьевич Миков и Леонид 
Андреевич Михайленок. Миков, 

тот как увидит, где что-то в 
грязь затоптано металлическое, 
тут же к бригадиру.

— Володя, давай лошадку и 
пару хлопцев. Нашел болванку, 
да тяжела больно. Одному не оси
лить.

Смотришь и привезли ее к бы-

РАБОТАЮТ БРИГАДЫ НА „ПОБЕДЕ«

ухудшение погоды. Допуски при 
закладке фундаментов очень же
сткие и бригадиру хватает ■ хло
пот. Надо делать -точно и быстро. 
И за всем надо' присмотреть.

— Монтажники у нас народ 
бывалый, — с гордостью расска
зывает мастер участка Виктор 
Кунгуров. — От умения каждо
го зависит мастерство всей брига
ды. Люди понимают это, работа
ют слаженно, быстро, качествен
но. Строители могут спокойно 
монтировать здание: фундаменты, 
уложенные бригадой Устимова, 
не подведут. А до того, как ухуд-
шится погода, 
уложены.

...Прораб

подушки будут

Евгений Печорских
руководит монтажным участком. 
Он знакомит меня с историей 
Строительства на «Победе». Ис
тория эта известна. Слабые грун-

Пока мы беседуем с Печорских 
и Григорьевым, к нам подходит 
еще один прораб.

- Михаил Кольцов, — пред
ставляет его Печорских. '— Ру
ководит участком отделочников.

Знакомимся. Михаил не так 
давно работает на «Победе», но 
людей и обстановку на объекте 
знает хорошо. Разговор заходит 
об отделочниках.

— Как работают наши брига
ды, спрашиваете? Да по-всяко
му. — усмехается он. — Люди 
не сидят. Вот, например, маляры 
Валентины Опариной заканчива
ют три подъезда в доме № 13. 
До конца года нужно сдать семь 
домов. Два уже почти готовы. 
Осталось кое-что подкрасить, под
белить и все. Они не в счет. А

нут все обеспечены работой. Мо- 
быть, кто-то и скажет, чтожет

пять остальных полностью

мы можем поручиться, —■ го- 6 
ворит Василий Иванович.

— Как же вы достигаете | 
хорошего качества?

— Прежде всего добросо- 
вестностью. Люди у нас любят $ 
срое дело. И бригада у
коммунистическая.

В монтируемом доме 
тают уже штукатуры и

нас

рабо- 
плот-

ники. Вокруг нас — пять до
мов. Это целый городок. И 
только подумать, что их, по 
сути дела, построила и строит 
всего лишь одна бригада. Это 
ли не- говорит за то, что 
бригада готовой продукции — 
стоящее дело.

— Может быть, у железно
дорожников с . обеспечением 
материалов лучше?

Да, нет. говорит
бригадир — Со шпунтовкой 
столяркой плохо, да и с неко-
торыми другими 
трудновато.

Выходит,. что 
людях, которые

материалами

все дело в 
взялись по-

настоящему за новое дело.
Н. ЖУКОВА.
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готовы, 
только 
именно 
пример

Работает на объекте не 
бригада Опариной, но 
ее хочется поставить в 
другим. Дело в том. что

времени до сдачи домов в экс
плуатацию осталось мало. Рабо-
ды же хватает за глаза. Прихо
дится иногда работать по выход-
ным дням. И не было 
случая, чтобы девчата

такого
из

бригады отказались выйти 
своеобразный воскресник.

ее 
на

— Мы не собираемся пропа
гандировать работу по воскрес
ным дням на примере бригады
Опариной. продолжает
М. Кольцов. — Сплоченность и 
высокое сознание этого коллек
тива—главное. А Анна Хохоно- 
ва, Полина Ускова, Маша Ниту- 
наева заслуживают за свой труд 
самых теплых слов. Они и рабо
ту выполняют качественно и де
лают всегда больше других.

Но если этот молодежный кол
лектив отличается от других вы
сокой сознательностью, сплочен
ностью, то бригада плотников
Владимира Картынника
со многими особенностями, 
какая бригада!

вообще
И

Мы не зря говорили здесь о 
грунтах. -То, что в солнечный

это далеко не передовые методы 
труда, а штурмовщина, против 
которой надо бороться. Мол, обес
печь этих плотников материалом 
и отпадет «зарядка», исчезнет 
коллективизм. Вряд ли. Никто не 
заставляет бригаду утром, перед 
работой, проводить «зарядку» не
сколько в другом плане. Благо
даря «зарядке» бригада в нера
бочее время собрала свыше 
17 тонн металлолома. Это в два 
раза больше запланированного 
по обязательствам бригады. Сет 
крета нет. Бригада стоит на хоз
расчете, борется за звание ком
мунистической. Там. где работа
ет этот сплоченный коллектив, 
бережно относятся к каждому 
гвоздику. Есть в бригаде своя 
«копилка». Деньги откладывают 
в нее за экономию материалов. 
Сейчас в ней 63 рубля. Их не 
расходуют, не делят на всех. 
Так решила бригада. Пусть ле
жат. Вдруг кто из бригады забо
леет или еще что. Помочь надо

товке. Вслед за старшими и мо
лодежь приобщилась в бригаде 
к сбору металлолома. Комсомолец 
Евгений Гайнанов стал одним из 
активных сборщиков.

Есть в бригаде и культмассо
вик. Николай Феоктистович Ах- 
ремеев регулярно проводит чит
ку газет. В перерыв плотники 
обсуждают международное поло
жение, следят за ходом событий 
внутри страны. А недавно при
бавилось забот у бригады. За
ключили договор о соревновании 

*с бригадой Богомолова из перво
го управления, договорились на
счет соревнования с бригадой Ни- 
кишанова из тринадцатого уп
равления.

А чтобы не отстать от жизни, 
решили учиться. Пять человек во 
главе с уригадиром пошли на 
курсы мастеров. Шесть — в 
школу рабочей молодежи. Осталь
ные — в кружки политсети.

Много бригад работает на
будет. Деньги есть. Хозяйствен- «Победе». Мы рассказали о не-
ный народ в бригаде, — говорят 
про них на «Победе».—Каждый 
идет ли па обед, утром ли па 
работу, тащит какую-нибудь же
лезяку к бригадной бытовке. А 
«заболела» сбором металлолома 
бригада еще когда работали на

которых из них. У каждой свои 
особенности. Но одно качество, 
которое объединяет их, присуще 
всем. Это чувство долга совет
ских строителей. Чувство хозяи
на положения.

А. ПЕВНЕВ.

Химия идет
Все уже привыкли к тому, 

что при монтаже канализации 
и санузлов в дело употреб
ляются чугунные трубы, кото
рые громоздки, тяжелы и 
дорогостоящи.

С этим положением долгое 
время мирились. Однако 
жизнь не стоит на месте. 
Развивается и строительное 
дело.

Недавно центральные заго-

на стройку
товительные мастерские при 
первом стройуправлении тре
ста Уралсантехмонтаж полу
чили первую партию пластмас

сового оборудования для 
канализации. Это разводные 
трубы, фасонные части. Сей
час разрабатываются эскизы 
станков, для обрезки пласт
массовых труб. Недалек 
день, когда пластмасса заме
нит чугун на стройке.
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Хорошо отдохнули дети
Хотя речь и пойдет об отды

хе детей, но разговор придется 
начать с цифр. В семнадцати за
городных лагерях для детей стро
ителей области нынче летом от
дохнуло более четырнадцати ты
сяч школьников. К этой цифре 
можно прибавить еще три тыся
чи. Три тысячи ребят отдыхали 
летом в пятнадцати городских 
пионерских лагерях. 240 стар
шеклассников побывали летом на 
туристских базах.

Цифры 'довольно красноречи
вы. Нужно отметить, что нынче 
хозяйственные руководители зна
чительно больше внимания уде
лили подготовке лагерей к лету. 
Всюду были своевременно сдела
ны ремонты,, выстроены новые 
помещения, прибрана террито
рия и т. д. В тресте Тагилстрой 
почти заново были выстроены ла
герные корпуса, а строители Сг- 
ровстальстроя в пионерском ла
гере для своих детей построили

пользовался кружок ракетострое
ния. Ракеты, созданные ребята-
ми, не раз поднимались 
в небо, вызывая всеобщее 
щение.

Вся пионерская работа 
дила под девизом: «Вместе 
тией, вместе с народом в

высоко
восхи-

прохо- 
с пар- 

комму-
низм пионеры идут». Ведь стра
на нынче отметила 60-летие 
родной Коммунистической пар
тии. Мимо этого- события не мог
ли пройти и наши дети, для ко
торых так много сделала партия. 
В честь 60-летия проводились

еле каждого похода выпускались 
стенные газеты, готовились аль
бомы, гербарии, коллекции. Де
ти сделали массу фотографий и 
рисунков.

Пионеры из лагеря треста 
Жилстрой побывали в Верхней 
Сысерти. Они интересовались ис
торией местной партийной орга
низации и работой этой 
организации сегодня.

Большая работа всюду

пацт-
была

плавательный бассейн.
Работа в лагерях велась по

таким направлениям: физкульту
ра, спорт, туризм, натурализм, 
трудовое и эстетическое воспи
тание. ,

В каждом лагере для ребят бы
ло много интересного,
кого, 
го.

В 
лись 
«по

что запомнится

лагере 89 треста

много та
им надол-

проводи-
увлекательные мероприятия 

интересам». Здесь, как и в
прошлые годы, все дети работа
ли в различных кружках в зави
симости от интереса каждого. 
Отдых сочетался с полезными за
нятиями. Благодаря этому ребята 
приобрели в лагере трудовые на
выки, развили свои способности.

Большой популярностью здесь

За активную

пионерские 
встречи со 
стами.

костры, 
старыми

диспуты, 
коммуни-

У тагилстроевских пионеров
оыла еще одна знаменательная 
дата — 40-летие пионерской ор
ганизации города Нижнего Таги-
ла. Они к ней готовились и

проведена в связи с 45-летием 
юннатского движения. Очень ин
тересным в связи с этим был 
праздник в пионерском лагере 
треста № 88. Здесь вообще ра
бота юннатов проходила очень 
увлекательно. В лагере ребята 
выращивали овощи и цветы, уха-

праздник удался на славу.
Особенно много внимания 

уделялось спортивным меро- 
.приятиям. Во всех лагерях про
ходили различные соревнования, 
физкультурные праздники, спар
такиады. В пионерском лагере 
треста А": 89 им. Павлика Моро
зова. как и в прошлые годы, в 
спартакиаде участвовали и ре
бята из соседних пионерских ла
герей. Поэтому спортивная борь
ба была особенно интересной, на
пряженной.

Пожалуй, даже трудно перечи
слить все то, что было организо
вано для детей, детьми: это и 
ночные рыбалки, и игры на мест
ности, и туристские походы.

Таких походов особенно много 
было во вторую смену, когда 
благоприятствовала погода. Дни

живали за садом. Были у 
свои кролики, голуби.

Все это хорошо, и летняя 
ровительная кампания, как

них

оздо- 
мы

привыкли называть пору пионер
ских лагерей, прошла у строи
телей очень хорошо. Между тем, 
не обошлось и без недостатков. 
Прежде всего промахи были до
пущены в подборе кадров ^воспи- 
тателей. К сожалению, районные 
отделы народного, образования, в 
частности и свердловские, плохо 
помогали в комплектовании шта-
та воспитателей, 
квалифицированных

стояли отменные, 
онерского лагеря 
Морозова ходили 
Камню, побывали

Ребята из пи- 
им. Павлика 
к Талькову 

на Кашинском
и Верхне-Сысертском прудах. По-

Недостаточно 
воспитате-

занимаются подготовкой 
ных вожатых. Семинары,

лей было в лагере треста Жил-

отряд- 
кото- 
очень

строй. А в пионерском лагере та
кого крупного треста, как Союз- 
асбест, на 19 пионерских отря
дов в первую смену был только

рые проводятся для них, 
краткие. Они не дают нужной 
подготовки. Поэтому работать 
вожатым первое время очень 
трудно.

один воспитатель учитель.
За последнее время все чаще 

чаще отрядными вожатыми
и 
в

Допущены недостатки и в хо
зяйственных делах. В некоторых
лагерях нет хороших 
хотя создание их

пионерских лагерях являются 
комсомольцы - производственни-

больших материальных
водоемов, 

не требует
затрат.

ки наших предприятий и
строек. Это. очень хорошо, но рай
онные комитеты комсомола мало

Так и не был сделан^ например, 
хороший водоем в пионерском ла
гере 89 треста. Эта работа была 
поручена тресту Уралтрансспец-

строй, но он ее не выполнил.
Были факты недобросовестно

го отношения работников лагеря 
к своим обязанностям. А ведь^ 
когда имеешь дело с детьми, это 
совершенно недопустимо. Такие 
случаи имелись и в пионерском 
лагере 89 треста, и в пионерском 
лагере треста Жилстрой.

Недостатки, о которых я ска
зала, легко устранить и, очевид
но, это будет сделано в будущем.

В. ЖДАНОВА, 
зав. отделом обкома 

профсоюза.

рационализаторскую 
" работу

(Оконч. Нач. на 1 стр.) 
стов и предприятий на то, что 
причиной отставания является 
якобы неправильное планирова
ние рационализаторской рабо
ты, как видно из сопоставления 
результатов двух лет,— несо
стоятельна.

Причина здесь кроется в дру
гом, Проведенное недавно в 
Свердловскгорстрое совещание 
с главными инженерами тре
стов и работниками по бризу 
выявило, что в большинстве 
подразделений работа по ра
ционализации и изобретатель
ству пущена на самотек, значи
тельно ослаблена организатор
ская работа.

В связи с более строгим под
ходом к классификации круп
ных рационализаторских пред
ложений со стороны Стройбан
ка у некоторых руководящих 
работников необоснованно сни
зился интерес к работе по ра
ционализации и изобретатель
ству, и они проявляют тенден
цию к самоустранению от уча
стия в этом важном деле.

При этом нельзя не отме
тить, что некоторые техниче
ские руководители не всегда 
правильно используют возмож
ности, которые представляются 
им служебным положением, и 
в ряде случаев допускают гру
бые нарушения правил оформ
ления рацпредложений и поло
жения о выплате вознагражде
ний.

Такие примеры имеют место 
в управлениях № 8, 12, на Ниж- 
не-Исетском заводе железобе
тонных изделий и в других 
подразделениях. Нередки слу
чаи, когда вознаграждения по 
рационализации получают ли
ца, не имеющие никакого отно
шения к техническому творче
ству. Руководство управления 
механизации № 2, например, об-
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ратилось в Свердловскгорстрой 
с просьбой разрешить премиро
вать за содействие по внедре
нию рацпредложений главного 
бухгалтера, начальника плано
вого отдела и зам. начальника 
управления!

Почти повсеместно заглохло 
доброе начинание 9 стройуправ
ления треста № 89 по органи
зации комплексных бригад ра
ционализаторов. Получившая 
известность первая комплексная 
бригада рационализаторов, воз
главлявшаяся главным механи
ком тов. Миссюрой И. Н., прак
тически распалась. Единствен
ная комплексная бригада, суще
ствующая в управлении меха
низации № 1, также практиче
ски не работает.

Формально, без огонька, про
водятся в трестах и подразделе
ниях смотры и конкурсы по ра
ционализации и изобретатель
ству, которые соответственно и 
приносят малоощутимые ре
зультаты.

Слабо чувствуется также и 
влияние местных отделений и 
ячеек воир на общий ход рабо

ты по рационализации и изо
бретательству, результаты ко
торой за 9 месяцев текущего 
года вселяют тревогу за выпол
нение наших социалистических 
обязательств на этом важном 
участке. Техническое руковод
ство трестов и подразделений 
на совещании в Свердловскгор
строе 9 сентября с. г. обяза
лось принять самые срочные и 
действенные меры для того, 
чтобы активизировать работу 
рационализаторов и выправить 
создавшееся положение. Нет 
сомнений в том, что при актив
ном участии наших обществен
ных организаций с привлечени
ем грироких кругов рабочих-но
ваторов и инженерно-техниче
ских работников дела рациона
лизации и изобретательства во 
всех подразделениях Сверд- 
ловскгорстроя могут быть зна
чительно улучшены и допущен
ное отставание наверстано и 
перекрыто в оставшееся до кон
ца года время.

, В. ИМШЕНЕЦКИИ, 
начальник технического 

отдела Свердловскгорстроя.

ДЛЯ СТРОИТЕЛЕН
В будущем году в нашей стра

не будет выходить много изда
ний, освещающих вопросы стро
ительства, архитектуры, проекти
рования и производства строи
тельных материалов и конструк
ций. Сейчас можно оформить 
подписку на все эти издания.

Наиболее популярным являет
ся журнал «Строитель». Он рас
считан не только на инженеров 
или техников, но на высококва
лифицированных рабочих. Жур
нал является хорошим помощни
ком строителей. В нем публику
ются статьи о передовом опыте, 
даются схемы и чертежи различ
ных приспособлений и усовер
шенствований.

Журналы «Промышленное 
строительство» и «Жилищное 
строительство» публикуют очень 
много ценных материалов, ис
пользование которых помогает

Лйлебидение
ПЯТНИЦА, 11 ОКТЯБРЯ

13.30 - ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. 18.00 — Телевизион
ные новости. 18.15 — Мультипли
кационный фильм для детей. 
18.35 — Школа передового опыта. 
«Для вас, токари». 19.15 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости. 19.30 — Показывает 
Свердловск. Для работников сель
ского хозяйства. «Урал сельско
хозяйственный», № 7. 19.55 — По 
вашим письмам. 20.00 — ПЕРЕДА
ЧИ ИЗ МОСКВЫ. Дружба не знает 
расстояний. 21.00 — Телевизион
ный фильм «Мертвые не говорят». 
2-я серия. 22.30 — Экран большой 
химии. 23.30 —Эстафета новостей.

СУББОТА, 12 ОКТЯБРЯ
17.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО

СКВЫ. На стадионах и спортпло
щадках. 18.20 — Показывает 
Свердловск. Телевизионные ново

строителям той и другой обла
сти.

Вместе с тем строителей мо
жет заинтересовать журнал «Бе
тон и железобетон», «Строители 
и дорожные машины», «Строите
ли и материалы», «Строительная 
механика и расчет сооружений». 
«Строительство трубопроводов», 
а также реферативный журнал 
«Строительство и архитектура».

Для тех,, кто интересуется ар
хитектурой и проектированием, 
полезным станет журнал «Архи
тектура СССР».

В нашей республике издается 
также популярный журнал, рас
считанный на самые. широкие 
слои читателей, «На стройках 
России».

Товарищи строители! Выписы
вайте журналы' на 1964 год. Они 
помогут вам в вашей работе.

сти. 18.35 — Навстречу 45-й го
довщине комсомола. Передача для 
детей. «Рассказ о старшем друге». 
19.05 — Премьера телевизионного 
экрана. 19.45 — Концерт. «Страни
цы опер и балетов». 21.55 — 
Итальянский художественный 
фильм «Журналист из Рима». Толь
ко для взрослых. 22.55 — «В суб
боту вечером». 24.00 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. На огонек.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 ОКТЯБРЯ
14.00 — Показывает Свердловск. 

Спортивная передача. 16.50 —ПЕ
РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. На стадио
нах и спортплощадках. 18.45 — 
Музыкальный киоск. 19.00 — Ре
портаж. 19.20 — Телевизионные 
новости. 19.35 — По страницам со
ветских опер и балетов. 20.30 — 
В эфире — «Молодость». 22.00 — 
Короткометражный художествен
ный фильм. 22.30 — На стадионах 
и спортплощадках.

Газета выходит 
в среду и субботу
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